





## Da Vinci® Toilet Seat Cleaner

# When hygiene matters, go with Da Vinci® Toilet Seat Cleaner

Da Vinci® Toilet Seat Cleaner is a cost effective alternative over personal seat covers, while providing improved hygiene and personal protection demanded in today's environment. It's fast and easy to use, simply apply to Bath Tissue, wipe and discard in toilet bowl. The small compact size of the dispenser delivers 1500 Sprays per cartridge!

PRODUCT TYPE	CODE	DESCRIPTION	CUBIC (FT)	WT (LBS.)	DIMENSIONS	QUANTITY/CASE	CASE/PALLET
	09575	Da Vinci® Toilet Seat Spray Cleaner Dispenser	0.1	0.8	8.0" x 4.75" x 3.75" (20.3 x 12.1 x 9.5 cm)	1	675
	03480	Hands-Fresh Toilet Seat Cleaner Refill	0.2	5.0	300 ml	6	360





To order call toll-free: 1-800-665-5610. For more information log on to our website at [www.krugerproducts.ca/afh](http://www.krugerproducts.ca/afh)



## Le nettoyeur pour siège de toilette Da Vinci<sup>MD</sup>

Lorsque l'hygiène est une priorité, utilisez le nettoyeur de sièges de toilette Da Vinci<sup>MD</sup>

Économique, le nettoyeur de siège de toilette Da Vinci<sup>MD</sup> remplace les couvre-sièges de toilette et offre une meilleure protection personnelle pour répondre aux besoins hygiéniques actuels. Son utilisation est facile et rapide : vous n'avez qu'à vaporiser, essuyer et jeter. Malgré sa petite taille, la distributrice contient 1 500 vaporisations par cartouche!

TYPE DE PRODUIT	CODE	DESCRIPTION	VOLUME EN PIEDS CUBES	POIDS EN LB	DIMENSIONS	QTÉ/CAISSE	CAISSES/PALETTE
	09575	Da Vinci <sup>MD</sup> nettoyeur de siège de toilette	0,1	0,8	8 po x 4,75 po x 3,75 po (20,3 cm x 12,1 cm x 9,5 cm)	1	675
	03480	Cartouche de nettoyeur de siège de toilette	0,2	5,0	300 mL	6	360



*Choix d'hygiène* ✓

Pour commander, composez sans frais le 1-800-665-5610. Pour plus de renseignements, visitez notre site Web : [www.produitskruger.ca/phf](http://www.produitskruger.ca/phf)

© 2007, <sup>MD</sup> marque déposée de Produits Kruger.

TOILETSEATCLEANERFR-01



## 09575 Da Vinci® Toilet Seat Cleaner Dispenser

### Benefits

- Hygienic, easy to use, cost effective alternative to personal seat covers
- Increased personal protection from germs and bacteria resident on toilet seats is safely achieved by simply spraying the solution onto tissue and wiping the toilet seat clean

Category	Dispensers
Type	Toilet Seat Cleaner Dispenser
Quality	Standard
Colour	White
Overwrap	N/A
Unit Dimensions	8.3" x 4.75" x 3.8" ( 21.08 cm x 12.07 cm x 9.65 cm )
UPC	0 6132809575 8
Units / Pkg.	1
Units / Case	1
Cubic (ft)	0.1
Weight (lbs)	0.8
SCC	100 6132809575 5
Cases / Layer	75
Number of Layers	9
Cases / Pallet	675



**Compatible Products:**



**Product Variations:**



## 09575 Distributrice de nettoyant pour siège de toilette Da VinciMD

### Benefits

- Solution de recharge hygiénique, facile à utiliser et efficace en termes de coûts par rapport aux couvre-sièges de toilette
- Il suffit de vaporiser la solution sur du papier hygiénique et d'essuyer pour une protection personnelle accrue en toute sécurité contre les germes et les bactéries présentes sur les sièges de toilette

Category	Distributrices
Type	Distributrices de nettoyant pour sièges de toilette
Quality	Régulier
Colour	blanc
Overwrap	N/D
Unit Dimensions	8,3 po x 4,75 po x 3,8 po ( 21,08 cm x 12,07 cm x 9,65 cm )
UPC	0 6132809575 8
Units / Pkg.	1
Units / Case	1
Cubic (ft)	0,1
Weight (lbs)	0,8
SCC	100 6132809575 5
Cases / Layer	75
Number of Layers	9
Cases / Pallet	675



**Compatible Products:**



**Product Variations:**